

Reformas al Impuesto de Guerra: un Engaño de DC

Las reformas a la Ley del llamado "Impuesto de Guerra" son una farsa más de los democristianos, declara el Ing. Pío Arnulfo Ayala, diputado por el Partido de Conciliación Nacional (PCN).

Tales modificaciones al impopular "Impuesto

de Defensa de la Soberanía" fueron aprobados por la bancada democristiana en la Asamblea Legislativa el pasado martes.

El diputado Ayala hace notar que si bien en el Art. 1 de la reforma se dice que ese tributo se pagará sólo una vez, na-

die le asegura a los contribuyentes que no pueda haber prórrogas del mismo al final de cada año por lo menos mientras la D.C. tenga mayoría en la Asamblea.

"Sostenemos que tales reformas son una falacia"

—Favor pase a la página 29.

En San Vicente:

Terroristas Masacran a 7 Cortadores de Café

Siete cortadores de café fueron salvajemente asesinados a machetazos y tiros por un grupo de terroristas la tarde del martes en una finca de las faldas del volcán Chichontepec, San Vicente, dicen voceros del

Destacamento Militar 5, con sede en esta ciudad.

La mencionada finca se encuentra como a 16 kilómetros de San Vicente, en el volcán Chichontepec, el cual ha sido un

—Favor pase a la página 53.



MUERE. Sub Tte. José Armando Rodríguez, de 25 años, murió en una emboscada. Pertenecía al Destacamento Militar 5, de Cojutepeque.

Descartan Móvil Político en Asesinato de Ejecutivo

Las Policía ha descartado, en principio, que la muerte de Armando Larín, ejecutivo de una firma importadora de maquinaria, sea de origen político.

de habitación en la colonia Miramonte, el jueves de la semana pasada. El cadáver del plagiado fue encontrado con un disparo en la cara varias horas después en las vecin-

—Favor pase a la página 42.

Dejan sin Efecto Alza Impuesto a Cigarrillos

La Asamblea Legislativa reformó durante la plenaria de ayer la Ley del Impuesto a los Cigarrillos, que vuelve al 42.5 por ciento el impuesto al precio de venta al público, dejando sin efecto el impuesto del 50 por ciento decretado el 22 de di-

ciembre recién pasado. El acuerdo saca los cigarrillos del control de precios al producto por parte del Ministerio de Economía y le pone a los fabricantes la obligación de poner el precio de

—Favor pase a la página 38.

Continúa Cerrada Vía Las Chinamas-Guatemala

Continúa cerrada la carretera que conduce hacia Guatemala, vía Las Chinamas, Ahuachapán.

Paz ocurrió un derrumbe que obstruye cerca de doscientos metros de carretera. La tierra floja del paredón se ha derrumbado, alcanzando sobre el pavimento una

—Favor pase a la página 11.



RESPALDO. También las señoras del mercado de Cojutepeque dieron su respaldo al sector productivo, al paralizar sus actividades comerciales.

Por Traslado Migración no Atenderá Hoy

Las oficinas de Migración no atenderán al público hoy viernes, debido a que se realizará el traslado de los muebles hacia el nuevo local de la dependencia, en el Plantel del IVU, Calle a Montserrat.

Migración estaba operando en la escuela "Juan Ramón Jiménez", de la calle El Durazno, de la colonia Las Mercedes, al surponiente de la capital, donde estuvo desde el día siguiente del terremoto del diez de octubre. Este personal fue de los pocos que no dejó de atender al público luego de la catástrofe.

Las dependencias de —Favor pase a la página 38.



EN SANTA TECLA. El noventa por ciento de los comercios, la industria y el transporte público de Santa Tecla estuvo cerrado ayer, en apoyo al paro organizado por la empresa privada. Aspecto de cómo lucían los portales del centro de la ciudad.

Vendedoras de Mercados y Ambulantes Apoyaron Paro

Las comerciantes del Mercado "Cuartel" y las vendedoras ambulantes

que ubican sus puestos en las calles Rubén Darío, Arce, alrededores de la plaza Hula Hula, 5a. Avenida y la 4a. Calle Poniente, de esta capital, apoyaron el paro de la empresa privada.

En el mercado "Cuartel" un gran número de negocios de productos artesanales y de calzado cerraron por el día. Lo

mismo se pudo ver en los puestos de venta de varios pabellones del Mercado Central y el mercado de mayoreo "La Tiendona", en la 24a. Avenida Norte.

Los artículos que tradicionalmente se exhiben a la venta en los puestos de las vendedoras

—Favor pase a la página 34.

Kiosco Solitario da Apoyo al Paro

(Por Lito Montalvo). La orden fue precisa; no había nada que discutir, no había alternativa y tenía que cumplirse: "Traer información sobre el paro".

Los compañeros de Redacción, en son de broma, dijeron que sólo Lito Montalvo, que era capaz de hacer hablar a los tómulos y a los baches, también podría hacer hablar al "paro".

Con cámara al hombro dispuesto a trabajar en día de paro (hay que aclarar que por razones especiales, los reporteros realizamos el paro un día antes), salí por las casi desiertas calles de San Salvador, las que me hacían recordar un 25 de diciembre por la mañana.

Uno que otro bus de pasajeros circulaba casi

—Favor pase a la página 68

En la Asamblea: Corte Pide Informe de Inconstitucionalidad

La Corte Suprema de Justicia ha admitido la demanda de inconstitucionalidad presentada contra el "Impuesto de Guerra" por los abogados Alfonso Rochac, José Leonardo Echeverría, Guillermo Hidalgo Quehl, Salvador Nelson García Córdova, Federico Avila Quehl, Abelardo Torres y Ulises Flores.

Todos presentaron las demandas personalmente, excepto los dos últimos que lo hicieron en representación de Luis

Ernesto Guandique Mejía.

La Corte pidió a la Asamblea Legislativa un informe detallado sobre la inconstitucionalidad alegada, el cual deberá rendir dentro del plazo de diez días contados a partir de la notificación respectiva, pudiendo acompañar al mismo, si lo considera necesario, certificación de actas, discusiones y comprobantes que fundamenten su actuación.



TAMBIEN METROCENTRO. Uno de los principales centros comerciales de San Salvador, Metrocentro, permaneció sin actividad ayer, a raíz del paro de los sectores productivos en protesta por las medidas económicas del Gobierno. Ahora se espera ver cuál es la reacción del régimen.